

Communiqués



**Farangis Nurulla-Khoja, boursière du programme  
Soutien aux pratiques hybrides de Longueuil**

**Longueuil, le mardi 5 mai 2015** – Le Conseil des arts de Longueuil (CAL) et le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) sont heureux d'annoncer l'attribution d'une bourse de 15 000 \$ à la compositrice de musique contemporaine, **Farangis Nurulla-Khoja**, pour son nouveau projet de création dans le cadre du programme *Soutien aux pratiques hybrides de Longueuil*.

Poursuivant sa recherche de sons et de formes musicales inédites, **Farangis Nurulla-Khoja** créera une oeuvre musicale pour deux voix, nai (flûte orientale), percussions et composante électroacoustique axée sur les intonations vocales. Il s'agit de l'exploration des frontières entre la perception et l'illusion, entre l'ancien et le moderne.

**Farangis Nurulla-Khoja** connaît une carrière internationale. Ses oeuvres sont jouées par divers orchestres et solistes de renom, tant en Finlande qu'au Danemark, en France, au Japon, en Espagne, en Turquie, au Canada, aux États-Unis ainsi qu'au Québec pour n'en nommer que quelques-uns. Madame Nurulla-Khoja a reçu de nombreux prix au cours de sa carrière et se dit "très heureuse d'obtenir le soutien nécessaire pour réaliser cette oeuvre originale qui prendra la forme d'un voyage construit autour d'une ancienne mélodie de la région montagneuse de Pamir au Tadjikistan, le pays de mon enfance".

Le programme *Soutien aux pratiques hybrides de Longueuil* est issu de l'Entente de partenariat portant sur le développement des arts et des lettres sur le territoire de la ville de Longueuil entre le Conseil des arts et des lettres du Québec et le Conseil des arts de Longueuil, qui s'échelonne sur une période de deux ans (2014-2015 et 2015-2016). Ce programme, destiné aux artistes et aux écrivains professionnels de Longueuil, offre une bourse annuelle de 15 000 \$ pour la réalisation d'une oeuvre qui repousse les frontières disciplinaires et représente un champ de recherche et de réflexion pour des formes d'art atypiques, hybrides et hors normes.



Farangis Nurulla-Khoja. Photo: courtoisie de l'artiste

**Conseil des arts de Longueuil**

Troisième conseil des arts municipal à voir le jour en 2011 après ceux de Montréal et de Saguenay, le Conseil des arts de Longueuil a pour mission de soutenir la création, la production et la diffusion artistique des artistes et des organismes sur le territoire de la ville de Longueuil  
[www.conseildesartsdelongueuil.ca](http://www.conseildesartsdelongueuil.ca).

**Conseil des arts et des lettres du Québec**

Le CALQ soutient dans toutes les régions du Québec la création, l'expérimentation et la production dans les domaines des arts et des lettres et en favorise le rayonnement au Québec, au Canada et à l'étranger. Pour

en connaître davantage sur le CALQ : [www.calq.gouv.qc.ca](http://www.calq.gouv.qc.ca)

- 30 -

Source et information :  
Sylvie Gignac  
Chargée de développement  
Conseil des arts de Longueuil  
[sgignac@conseildesartsdelongueuil.ca](mailto:sgignac@conseildesartsdelongueuil.ca)  
450 463-7100 poste 3687

 Retour à la page d'accueil



---

Québec 

© Gouvernement du Québec, 2015